

Pascal Messerli, Fraktion SVP

Interpellation: Steigende Wassergebühren seit 2008

Aus dem Magazin K-Tipp (Ausgabe 11 vom 6. Juni 2018) ist zu entnehmen, dass die Wassergebühren in Riehen zwischen 2008 und 2017 um über 50% erhöht wurden. Auch wenn die Wassergebühren in 60 von 100 ausgewerteten Deutschschweizer Gemeinden in diesem Zeitraum anstiegen, erreicht die Gemeinde Riehen mit der Erhöhung von über 50% einen nationalen Spitzenwert. In diesem Zusammenhang ersuche ich den Gemeinderat um Antworten zu folgenden Fragen:

1. Warum sind die Wassergebühren zwischen 2008 und 2017 um über 50% angestiegen?
2. Existieren im Vergleich zu anderen Gemeinden besondere Verhältnisse in Riehen, welche eine derartige Erhöhung innerhalb der letzten 10 Jahren rechtfertigen?
3. Gibt es Bestrebungen seitens des Gemeinderats, die Wassergebühren wieder zu senken?
4. Hat die Gemeinde bei der Erhebung der Gebühren jeweils das Kostendeckungs- bzw. das Äquivalenzprinzip eingehalten?

P. Messerli
Pascal Messerli

An: <i>8774</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <i>GR</i> <i>RS</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>W</i>
	16. Aug. 2018	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.:	

18-22.5M.01